

父の日(19 日)の前に、普段幼稚園においでになる機会の少ないお父様にも園に来ていただけるよう参観日を設けています。

園児と一緒にゲームや親子体操をし、子ども達から 手作りのプレゼントを受け取るなど、共に楽しいひと時を 過ごしました。





2 年ぶりに土曜参観が開催されました。いつも子ども達だけの園庭とは 違い集会順に一緒に並び少し狭く感じられました。 まずは皆で「ディズニー体操」準備運動です。 そしてそのまま外で…





年中組は「おんぶでジャンプリレー」 行きはフラフープを親子共にジャンプで 進み、帰りはおんぶでお家の方に走ってゴール。 おんぶして貰っている子ども達はとても嬉しそうでした。



年少組は「リヤカーリレー」 子ども達は手押し車に乗るだけですがお父さんや

お母さんの表情は真剣そのもの。
子ども達の中には思っている以上のスピードに表

子ども達の中には思っている以上のスピードに表情がこわばっている子もいました。



年長組は「親子対抗リレー」

大人は子どもより一回り大きなトラックの外を走るように線を描きました。

しかもカーブは少々きつめでしたね。何とか抜かされまいと、子ども達は必死に走っていました。







各クラスでは触れ合い遊びなどをして過ごしました。そして一生懸命製作したプレゼントをお家の方に渡しました。是非、飾ってください!

楽しんでいただけましたでしょうか。貴重なお時間を有難うございました。

